



El joven delantero se sometió a los chequeos médicos y este viernes se sumará a los entrenamientos

## ¿Qué vio River Plate en el chileno Gonzalo Tapia?

### LOS CHILENOS SE TOMAN ARGENTINA

Nombre	Edad	Puesto	Club	Minutos
Paulo Díaz	30	Defensa	River Plate	2.911
Gonzalo Tapia	22	Delantero	River Plate	2.200
Rodrigo Echeverría	29	Volante	Huracán	1.884
Williams Alarcón	24	Volante	Huracán	2.922
Felipe Loyola	24	Volante	Independiente	1.620
Luciano Cabral	29	Volante	Independiente	2.275
César Pérez	22	Volante	Defensa y Justicia	903
Javier Altamirano	25	Volante	Estudiantes	645
Matías Marín	25	Volante	Belgrano	472
Carlos Palacios	24	Volante	Boca Juniors	1.750
Gary Medel	37	Defensa	Boca Juniors	562
Iván Morales	25	Delantero	Sarmiento	1.912
Bruno Barticciotto	23	Delantero	Talleres	1.032
Matías Catalán	32	Defensa	Talleres	1.805
Ulises Ortegoza	27	Volante	Talleres	1.714
Gabriel Arias	37	Arquero	Racing	3.062
Juan Méndez	27	Volante	Newell's	935
Lautaro Pastrán	22	Delantero	Belgrano	82
Brandon Cortés	23	Volante	Nueva Chicago	27
Franco Vega	23	Volante	Vélez Sarsfield	0

\*Incluye sólo minutos en la liga argentina 2024.

\*\*En los casos de los recién llegados se usaron datos de sus respectivos equipos en la temporada pasada.

**“Este año creció su cuota goleadora y su impacto en los partidos. Encaja con la idea de Gallardo de ser muy hiperactivo”, explica el scout internacional Felipe Araya. “Viene a completar el plantel”, dice el periodista Juan Patricio Balbi.**

SAMUEL FERREIRO

Los medios deportivos argentinos llegaron hasta la Clínica Rossi de Buenos Aires este jueves alrededor de las 10 de la mañana para registrar el regreso del volante Enzo Pérez a River Plate. El retornado referente del cuadro de Marcelo Gallardo llegó acompañado por Mariano Barnao, gerente deportivo y brazo derecho del DT, y otro de los fichajes para el 2025, el delantero chileno Gonzalo Tapia. El ex jugador de la UC, de 22 años, lucía una polera blanca y avanzó siempre detrás de Pérez, repitiendo los saludos con los encargados de la clínica donde se realizó los exámenes médicos horas más tarde. “Todavía queda un poquito, pero estoy muy feliz”, declaró el propio Tapia cuando partió

desde el aeropuerto de Santiago rumbo a Argentina.

Tapia salió del recinto médico un rato después y de inmediato fue abordado por algunos hinchas millonarios para tomarse fotos, aunque muchos de ellos recién se están familiarizando con su juego.

“Es sorprendente porque su nombre no estaba en la escena. Era un futbolista poco conocido en el medio argentino, la mayoría de los hinchas se sorprendieron con su nombre. Entiendo que River se fija en él porque es una buena oportunidad de mercado al tener el pase en su poder. Con un costo bajo, River obtuvo un jugador con buen potencial, con presencia en la Selección chilena y en un puesto donde necesita jugadores”, dice Juan Patricio Balbi, periodista que cubre al elenco Millonario para ESPN y “La Nación”.

**¿Qué expectativas tienen con Gonzalo Tapia, Juan Patricio?**

“River está esperando vender a Pablo Solari. Por lo tanto traen a Tapia que puede jugar de lo que venía jugando Pablo, de segunda punta o de extremo. Las expectativas son bajas porque es un jugador que viene a completar el plantel, a pelearla y ganarse su lugar de a poco. No se espera que sea titular de inmediato, las expectativas van a crecer a medida que vaya jugando. La idea es que firme contrato este jueves por la noche y que el viernes participe del primer entrenamiento”.

El contrato de Tapia será hasta 2028 y según información del diario El Mercurio, recibirá un sueldo de cerca de \$70.000.000 de pesos chilenos. El atacante terminó contrato a fines de 2024, pero los cruzados igual recibirán cerca de US\$1.000.000, ade-



CAPTURA DE PANTALLA

Los hinchas recién lo están conociendo, pero ya parecen querer a Gonzalo Tapia.

más de retener un 20% del pase para una venta futura. “River olfateó una oportunidad que le presentó el mercado y sondeó al atacante chileno”, sintetizaron en una nota publicada por la revista “El Gráfico” hace un par de días.

Al margen del ofertón por su calidad de jugador libre, Tapia también ofrece otros atributos que lo hacen interesante a ojos de los expertos. El analista y scout internacional Felipe Araya (@felaraya2) destaca algunas de esas características que le vienen como anillo al dedo al Muñeco Gallardo.

“Pienso que Gallardo lo escogió por lo que se ha visto durante el 2024 en este nuevo rol en su carrera, que era distinto a estar pegado a la banda y hacer desmarques por fuera. Esta temporada jugó con más libertad, con un 9 de referencia como

Zampedri y Tapia haciendo de segunda punta, aprovechando esos segundos de libertad. Mostró determinación para el remate cuando se iba en diagonal al arco o no el mano a mano con el arquero. Este año creció su cuota goleadora y su impacto en los partidos. Es un segundo delantero que encaja con la idea de Gallardo de ser muy hiperactivo, desmarcándose al espacio, ofreciéndose para jugar con el pie o en profundidad”, dice el ex colaborador de Jorge Sampaoli en Santos.

Araya también recalca la otra faceta de Tapia. “Sabe utilizar su energía cuando toca presionar la salida del rival o ir a la banda si es necesario para evitar que el lateral juegue limpio. Estas cosas son algo natural en el juego de Gonzalo, creo que es un jugador de todo el gusto del técnico de River Plate”, añade el analista.